



**Madame Hélène Gauthier Roy occupe le poste de vice-présidente développement pour le cabinet d'architecture Provencher Roy + Associés Architectes à Montréal jusqu'en 2014. En 1974, elle entre au service d'Hydro Québec, comme architecte, jusqu'en 1985 et y occupe ensuite des postes de direction jusqu'en 1999, où elle se joint à Provencher Roy.**

## Carrière

Madame Hélène Gauthier Roy a débuté sa carrière comme architecte pour des firmes privées de 1970 à 1973. En 1974, elle entre au service d'Hydro Québec, comme architecte, chargée de projets jusqu'en 1985. Ses responsabilités l'amène à réaliser des projets d'édifices administratifs et centres de services dans plusieurs régions du Québec.

Par la suite, elle occupe des postes de direction au sein de l'entreprise : adjointe au président directeur général pendant deux ans. Son mandat consiste à assister le président directeur général de l'entreprise dans la planification des dossiers et le suivi des décisions prises au comité de gestion. Par la suite elle est nommée chef de service à la vice-présidence Environnement d'Hydro Québec. Elle contribue de manière significative à l'élaboration de la politique environnementale d'Hydro Québec

Madame Gauthier Roy représente Hydro-Québec au Comité environnement de l'UNIPÉDE (Union internationale des producteurs et distributeurs d'électricité) et est membre des groupes d'experts en politique environnementale et gaz à effet de serre. Elle est invitée à maintes reprises comme conférencière au Canada et à l'étranger notamment aux États-Unis (San Francisco), en France (Paris,) au Japon (Tokyo) et au Costa Rica (San Jose).

A partir de 1997, elle occupe le poste de directrice Relations gouvernementales et institutionnelles au Secrétariat général d'Hydro Québec et représente l'entreprise aux réunions du E-7, regroupement des sept plus grandes entreprises d'électricité des pays de l'OCDE. Elle collabore également à l'Association canadienne d'électricité (ACE) à titre de secrétaire corporative. Elle établit les relations entre les compagnies d'électricité au Canada et prépare les réunions du conseil d'administration avec le président.

A partir de 1999, au sein de la firme Provencher, Roy + Associés Architectes, elle participe activement au développement des stratégies d'affaires de la firme tant au niveau national qu'international.

Elle est impliquée dans le développement de projets dans les Caraïbes (Turks and Caicos Islands), en Chine ainsi qu'en Algérie.

## Engagement communautaire

Madame Gauthier Roy a siégé au fil des ans au conseil d'administration de plusieurs organismes : **Bureau des gouverneurs de la Fondation de recherche en administration de l'Université de Sherbrooke**, Club d'électricité du Québec, Centre de références du Grand Montréal, Association québécoise pour la maîtrise de l'énergie.

Elle est membre du conseil d'administration de la Fondation Père Lindsay depuis 2010 et vice-présidente depuis 2011.

Elle est également membre du Forum International des Femmes, dont un des objectifs est de développer le leadership chez les femmes. Cette association regroupe 5000 femmes occupant un poste de direction dans 26 pays répartis sur les cinq continents.

## Renseignements personnels

Née à Montréal, elle a obtenu son bac-ès-arts au Collège Basile-Moreau à ville St-Laurent et son bac en architecture à l'Université de Montréal en 1970.

## Langues parlées et écrites

Français, anglais, connaissance de l'espagnol